

24.03.2019: Saisonabschluss Mixed-2

Geschrieben von: Matthias Blume
Sonntag, den 31. März 2019 um 10:11 Uhr

Letzter Spieltag, Ausgangssituation Platz 2, 5 Punkte Vorsprung vor Platz 3, 3 Punkte hinter Platz 1.

Dann die Überraschung, Heubach hat abgesagt und somit hätten wir einen sehr entspannten Vormittag mit nur einem Spiel gegen Spraitbach.

Also erst einmal Frühstück und vor allem Kaffee.

Das Spiel gegen Spraitbach war dann eher mäßig. Wir haben keinen Zug reinbekommen, diverse Stellungsfehler und keinen Druck auf die gegnerische Mannschaft aufgebaut. Wir verloren entsprechend glatt 2 : 0.

Dann hätten wir sehr lange Pause, aber da das Wetter herausragend war, genossen wir das Sonnenwetter vor der Halle.

Auch im 1. Nachmittagsspiel fanden wir nicht den Zugriff. Heidenheim spielte gut, wir weniger und somit verloren wir auch hier glatt 2 : 0.

Jetzt hatten wir eigentlich nichts mehr zu verlieren und so traten wir im letzten Spiel gegen Westhausen auch auf. Etwas befreiter fanden wir den Rhythmus und konnten den Druck auch aufrecht halten. Die gegnerische Mannschaft verlor mehr und mehr die Spielfreude und wir könnten uns 2 : 0 durchsetzen. Ein versöhnlicher Abschluss, der mit Platz 2 in der Tabelle endete.

Eine gute Saison!